

# Bester Service-Berater 2012



**Bad Salzuflen-Schötmar** (beo). Im jährlich ausgelobten Motivationswettbewerb für den Service-Bereich bei Skoda konnte das „Autohaus Buchholz“, Industriestraße 13, eine renommierte Auszeichnung entgegen nehmen. An dem Wettbewerb nahmen rund 500 Drei-Mann-Teams aus ganz Deutschland teil, die jeweils aus einem Berater der Bereiche Teiledienst, Service sowie aus dem technischen Bereich bestanden. Die Prüfung umfasste einen theoretischen Teil via Internet und eine praktische Prüfung. Nach dem Finale in Düsseldorf belegte „Autohaus Buchholz“ den 2. Platz als

Team, zudem hatte sich Andreas Buchholz (Mitte) in seinem Schwerpunkt „Service-Berater“ als Bester behauptet. Nun wurde er von Dirk Hofmann (Service – Vermarktung, links) und Martin Eilers (Service – Region, rechts) mit einer Urkunde zum „Besten Service-Berater 2012 im Skoda-Service-Markt Deutschland“ ausgezeichnet. Andreas Buchholz qualifiziert sich dadurch für die Teilnahme am internationalen Finale des vom tschechischen Hersteller „Skoda Auto a.s.“ ausgeschriebenen Wettbewerbs.

FOTO: OSTERSEK